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S Samedi 3 et dimanche 4 février
Fête du livre
Comme dans un livre ouvert, la Salle des Fêtes 
Régis Ponchard accueillera la 27e édition de la 
Fête du Livre organisée par l'Association pour le 
Développement de la Lecture (ADL). L'occasion 
de partir à la rencontre d'auteurs et illustrateurs 
jeunesse.

De 10h à 18h
Salle des Fêtes Régis Ponchard - Parc de l'Hôtel 
de Ville - 47, rue de la Mairie - Entrée libre
Renseignements par mail :  
adl.domont@gmail.com

Dimanche 28 janvier
Salon du jouet  
de collection  
et de la bande dessinée
Passionné ou collectionneur, partez en quête de 
jouets anciens et de bandes dessinées lors de ce 
salon incontournable du début de l'année. Trains, 
autos miniatures, maquettes, figurines et BD… 
Impossible de ne pas trouver votre bonheur.

De 8h à 16h
Gymnase Charles de Gaulle - 75, rue André Nouet
Renseignements au 01 39 35 84 27 ou 06 76 77 02 66

Retrouvez toutes les informations sur le site internet : www.domont.fr et sur la page  : Ville de Domont
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CÉRÉMONIE DES VŒUX 2024

Une année riche  
en projets

Après trois années chamboulées par la crise sani-
taire, Frédéric Bourdin, maire de Domont, a pu de 
nouveau, vendredi 12 janvier, réunir ses administrés 

pour la cérémonie des vœux. Un événement, organisé 
cette fois-ci, à la Salle des fêtes, qui a permis aux Domon-
tois de (re)découvrir tous les projets réalisés, en cours et 
à venir sur la commune (lire articles pages 2 et 3). L'occa-
sion aussi pour les habitants d'échanger avec Monsieur 
le Maire, les élus du Conseil Municipal et les membres du 
Conseil Municipal des Jeunes Domontois.

CADRE DE VIE

L’identité domontoise  
durablement préservée

•  Entrée en vigueur du nouveau Plan Local d’Urbanisme en début 
d’année. Il protège les éléments forts du patrimoine architectural et 
naturel de la commune, dont la plaine agricole des Cercelets et fixe de 
nouvelles règles visant à limiter la densification de la ville.

•  Instauration d’un Règlement Local de Publicité (RLP).
•  Mise en place d’une police de l’urbanisme pour lutter contre les 

infractions aux règlements.

•  Mise à l’étude de la transformation de la ligne de transport 
Dobus en « transport à la demande » afin de répondre aux 
nouvelles attentes des Domontois.

•  Réalisation d’aménagements complémentaires pour rendre 
le parc des Coquelicots totalement inaccessible aux deux-
roues motorisés.

Création d'un parking de 40 places rue Aristide Briand.

2

C’EST FAIT

REPORTÉ

EN COURS
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EN +

•  Rénovation de la salle du Conseil municipal et extension de 
l’annexe de la Salle des Fêtes Régis Ponchard.

•  Création d’un parking de 40 places rue Aristide Briand, face 
au centre commercial des Longues Raies.

•  Remplacement du mobilier urbain et des abribus, et 
installation de panneaux d’information lumineux.

•  Réfection et isolation des façades de la résidence de la Gare 
et modernisation des commerces de pied d’immeuble avec la 
suppression des arcades par le bailleur et garantie financière 
de la Ville.

•  Réfection de la Place de la République après une longue 
bataille juridique.

•  Internet à très Haut débit grâce à la fibre optique dans 100 % 
des foyers domontois.
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CULTURE ET PATRIMOINE

Préserver 
nos racines 
communes

•  Inauguration du Parc Joséphine 
Baker, qui a constitué la première 
étape de la valorisation de la 
Maison de la Tourelle, en cœur de 
ville.

•  Préservation du cinéma L’Ermitage 
après l’acquisition du bâtiment par 
la Ville. Le projet de construction 
d’une nouvelle salle reste toutefois 
d’actualité.

•  Acquisition du Fort de Domont par 
la Ville pour la somme de 120 000 €.

•  Création d’un espace d’exposition 
principalement dédié à l’histoire 
des Briquetteries au sein de la 
Maison de la Tourelle.

•  Projet d’agrandissement du 
centre socioculturel Georges 
Brassens dont les études seront 
prochainement lancées.

•  Création d'un espace dédié à 
Bernard Buffet (célèbre peintre 
ayant vécu à Domont) et d'un 
espace d'exposition dédié aux 
artistes locaux.

SPORTS

Moderniser 
nos structures

•  Rénovation du gymnase, du terrain 
de basket, du tatami du dojo et des 
tribunes du complexe sportif Jean 
Jaurès.

•  Participation de la Ville à la coupe  
du monde de rugby 2023.

•  Réfection et mise en accessibilité des sanitaires 
du gymnase des Grands Jardins.

•  Pose de nouvelles clôtures au stade des 
Fauvettes contre les intrusions de sangliers.

•  Rénovation des éclairages.

•  Étude d’extension du gymnase au 
complexe sportif Jean Jaurès.

SOLIDARITÉS

Des services  
au quotidien,  
pour toutes  
les générations

•  Finalisation d’un projet de maison médicale en 
cœur de ville en lien avec l’ARS et l’URPS.

•  Création d’un point d’accès aux droits et d’une 
maison France Services dans les locaux du 
CCAS.

•  Création du conseil des sages et 
développement de nouvelles activités pour 
les seniors.

•  Poursuite du programme d’accessibilité des 
équipements publics.

•  Maintien de l’épicerie solidaire gérée par la 
conférence Saint-Vincent de Paul qui a pris le 
relais de la Croix-Rouge.

•  Démarches en cours pour obtenir des 
permanences CAF, CPAM et CNAV au CCAS.

•  Transfert de Tremplin 95 au CCAS pour 
renforcer les activités d'insertion par le travail.

SÉCURITÉ

Des moyens 
supplémentaires

•  Mise en service de caméras de vidéoprotection 
de nouvelle génération par la Communauté 
d’Agglomération. 4 caméras supplémentaires 
s’ajouteront au réseau existant déjà renforcé par 
2 caméras nomades.

•  Inscription d’un terrain au Plan Local d’Urbanisme 
pour l’extension de la brigade de gendarmerie et 
la construction d'un nouveau centre de secours.

•  Mise en place de contrôles de vitesse réguliers 
par la Police Municipale.

•  Installation de plateaux ralentisseurs rue Aristide 
Briand.

•  Recrutement d’un Agent de Sécurité de la Voie 
Publique.

• Élargissement des horaires d’intervention de la 
Police Municipal aux dimanches matin.

•  Mutualisation de la Police Municipale avec la 
commune de Piscop qui a permis d’optimiser les 
coûts de gestion.

•  Mise en place d’actions de prévention dans les 
écoles.

ENFANCE - JEUNESSE

Améliorer la qualité de service existante
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Inauguration du Parc Joséphine Baker.

Amélioration de la qualité des 
repas servis dans les cantines.

Plan de sécurisation des 
écoles (visiophones).

Création du conseil des sages.

Création d'un point d'accès aux droits  
et d'une maison France Services.

Deux nouveaux agents ont été recrutés au sein 
des rangs de la Police Municipale.

Rénovation du complexe sportif Jean Jaurès.

C’EST FAITC’EST FAIT

EN COURS

EN COURS

EN COURS

EN COURS

EN +

EN +
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•  Plan de sécurisation des écoles (mise 
en place de barrières de protection, de 
visiophones, sécurisation du stationnement).

•  Inscription d’un terrain au Plan Local 
d’Urbanisme en vue de la construction d’un 
gymnase et d’une école, en cas de besoin.

•  Amélioration de la qualité des repas servis 
dans les cantines avec plus de bio, une 
offre ponctuelle de repas végétarien et des 
produits en circuits-courts.

•  Renforcement des programmes d’activités 
pour les jeunes de 16 à 25 ans.

•  15 autres places réservées aux Domontois par 
la Ville dans une crèche privée qui ouvrira rue 
Aristide Briand.

•  15 places de crèche supplémentaires au sein 
de la crèche municipale.

TRANSITION ÉCOLOGIQUE

Investir dans 
les économies 
d’énergie
•  5 bornes de recharge publiques pour 

véhicules électriques désormais en 
service à Domont.

•  Un programme ambitieux d’économies 
d’énergie déployé dès 2023 (voir ci-
contre).

•  Classement de la forêt de Montmorency 
en forêt de protection.

•  Acquisition de véhicules électriques.

•  Création prochaine d’une piste cyclable entre le rond-point de Shepshed et les 
Essarts.

•  Ouverture d’une mini déchetterie mensuelle aux services techniques et 
installation de nouvelles bornes d’apport volontaire.

•  Isolation de la résidence de la gare et de la résidence pavillonnaire CDC Habitat 
rue Auguste et André Rouzée grâce à la garantie financière de la Ville apportée 
aux bailleurs.

•  Prix SIGIDURS pour la qualité du recyclage et de la région pour l’aménagement 
écologique du parc des Coquelicots.

Un programme de  
+ de 4 M€ pour 
économiser l’énergie
RÉALISÉ EN 2023 
765 300 € D’INVESTISSEMENTS
•  Remplacement de la chaudière fioul du CCAS et du 

gymnase Charles de Gaulle.
•  Installation d’éclairage par led au gymnase Jean 

Jaurès.
•  Calorifugeage du réseau de chauffage des écoles Jean 

Moulin, Charles-de-Gaulle, Péri, Pierre-Brossolette et 
maternelle Pasteur.

•  Installation d’éclairage par led à l’école Brossolette.
•  Passage en led des projecteurs du stade Omnisports 

des Fauvettes.
•  Pose de détecteurs de présence et d’éclairage par led 

dans les écoles Jean Moulin et Pasteur.
•  Installation de robinets thermostatiques à l'école maternelle Pasteur et au groupe scolaire de 

Gaulle/Péri.
•  Mise en place d’un interrupteur horaire programmable au local des boulistes.
•  Isolation thermique des toitures de la Maison de la Petite Enfance et du CCAS.

PROGRAMME 2024, SOUS RÉSERVE D’OBTENTION DE SUBVENTIONS - 3,3 M €  
D’INVESTISSEMENTS
•  Isolation par l’extérieur des façades, toitures et VMC du groupe scolaire de Gaulle/Péri au 

Trou Normand.

Jusqu'à 60% de baisse de consommation 
d'électricité sur le réseau d'éclairage 
public grâce aux nouvelles lampes à Led.

EN COURS

EN +

C’EST FAIT
Installation de 5 bornes de recharge 
publiques pour véhicules électriques.
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Recensement : début de la campagne le 18 janvier
Comme chaque année, l'Institut National de la Statistique et des Études Économiques (INSEE) mène une campagne de 
recensement auprès d'un échantillon d’habitant, afin d'établir la population officielle de la commune. Cette année, elle se 
déroulera du 18 janvier au 24 février.

Durant cette période, 3 agents recenseurs 
Cindy Glatigny, Brigitte Bros et Amale 
Grange Lalaoui, munis d’un badge 

permettant de les identifier, remettront au 
domicile des personnes concernées des 
documents à remplir en version papier ou en 
ligne. Tout le processus vous sera expliqué 
afin que vous puissiez facilement répondre à 
l'ensemble des questions.

Acte civique obligatoire

Vous pouvez vous recenser en ligne en 
répondant au questionnaire avec les codes 
indiqués sur la notice explicative. Si vous 
n’avez pas accès à Internet, l’agent recenseur 
vous remettra les documents en format papier. 
Vous conviendrez d’un rendez-vous afin qu’il 
vienne les récupérer. Vous pouvez aussi les 
envoyer par courrier postal à la mairie.
Pour rappel, le recensement est obligatoire 
et permet d’évaluer les besoins des habitants 
et de déterminer si les équipements et 
infrastructures (transports, établissements 
scolaires, logements…) sont adaptés à 
ces derniers et au budget de la commune. 
Les données portent sur le sexe, l'âge, la 
profession, le type de logement, le mode de 

transport et de déplacement quotidien.
Le recensement est un acte civique, anonyme 
et obligatoire.
Le recensement est encadré par la loi. Vos 
données sont confidentielles, protégées et 
anonymes. Votre nom et votre adresse sont 
néanmoins nécessaires pour que vous ne 

soyez pas pris en compte plusieurs fois. Toutes 
les personnes ayant accès aux questionnaires 
sont tenues au secret professionnel.

Renseignements :  
le-recensement-et-moi.fr ou en mairie

Brigitte Bros, agent recenseur. Amale Grange Lalaoui, agent recenseur.Cindy Glatigny, agent recenseur.

16 244
C'est le nombre officiel d'habitants à 
Domont au 1er janvier 2024. (source : INSEE)

À mi-mandat avec vous
L’interview de Frédéric Bourdin, Maire de Domont
« Depuis 2020, les grands dossiers communaux ont été gérés avec 
sérieux et les résultats sont maintenant perceptibles ».

Vous avez largement développé, à l’occasion 
de la cérémonie des vœux de nouvel an, 
le bilan de ces trois premières années 
de mandat municipal. En quelques mots, 
comment les résumer ?
Ce mandat municipal 2020-2026 restera en 
tous points le mandat de toutes les crises. 
D’abord la crise sanitaire, qui a mis en veille 
l’action municipale, dans toutes les communes, 
pendant près de deux ans. À cette crise a 
succédé la crise économique et inflationniste 
qui a fait suite à la guerre en Ukraine, remettant 
violemment en cause l’équilibre budgétaire des 
communes, en raison notamment de l’envolée 
des prix de l’énergie. Ces trois années, ont 
considérablement réduit nos capacités d’action.

Pourtant, vous présentez aujourd’hui un 
bilan d’activités plutôt fourni ?
Je n’ai pas à juger mon propre bilan qui est d’ailleurs 
celui de l’ensemble de l'équipe municipale et le 
fruit du travail des agents communaux.
Ce que je peux affirmer en revanche, c’est que 
le travail s’est poursuivi sans interruption depuis 
2020, pour faire face aux crises mais également 
pour gérer les grands dossiers communaux.
En vérité, c’est surtout l’annulation de plusieurs 
de nos grandes animations locales, telles que la 
foire d’automne, le festival du Cirque, le festival 
de l’été, la cérémonie des vœux à la population, 
qui a créé un sentiment de ralentissement de 
la vie locale.

Abordons par conséquent le bilan d’action. 
Quelle est la réalisation qui vous semble la 
plus significative ?
Sans hésiter, c’est la révision de notre Plan 
Local d’urbanisme qui vient d’entrer en vigueur, 
après quatre années d’études et de concertation 
bousculées par la crise sanitaire. L’urbanisme, 
c’est le levier essentiel permettant de nous 
projeter dans l’avenir, avec un objectif clair  : 
protéger l’identité résidentielle de notre ville et 
nos remarquables espaces naturels, la Plaine 
des Cercelets notamment. Comme toutes 

les communes d’Île-de-France, Domont est 
devenue la proie des promoteurs. Il fallait donner 
un sérieux tour de vis pour corriger les effets 
pervers des lois nationales d’urbanisme. Avec ce 
nouveau PLU, nous reprenons les commandes.

Pourtant, on a vu de nombreux programmes 
immobiliers sortir de terre depuis deux ans, 
ce qui inquiète de nombreux Domontois ?
J’assume totalement cette stratégie. Pour une 
raison très simple  : les projets qui sortent de 
terre ont tous été négociés d’arrache-pied avec 
les promoteurs et ramenés à des proportions 
plus raisonnables en termes de volumes de 
logements construits. Au total 5 projets ont été 
accompagnés dont la résidence seniors dans 
l'ancienne clinique de Longpré et 20 projets ont 
été rejetés.

Plusieurs de ces programmes ne comportent 
que des logements sociaux, alors que l’on 
encourage généralement la mixité sociale. 
Qu’en dites-vous ?
Oui, là encore j’assume. Il nous manquait moins 
de 300 logements sociaux pour atteindre le 
seuil légal de 25 %, 200 auront été construits 
sur ce mandat. Il s’agit principalement de 
petits logements (F1 et F2) répondant à la 
majorité des demandes actuelles de logements 
pour les seniors et bientôt pour les étudiants. 
Nous avons, avec le Conseil Municipal, choisi 
d'atteindre ce pourcentage au plus vite et 
arrêter de payer chaque année une amende 
de près de 80  000 euros en pure perte. Nous 
aurions pu décider de faire plus de programmes 
mixtes mais dans ce cas, pour 1 logement social 
construit, il aurait fallu en construire trois en 
accession. C’est-à-dire courir constamment 
après l’objectif et provoquer une hausse trop 
importante de la population domontoise que 
nos finances n’auraient pas pu suivre en termes 
d’équipements et de services.

L’autre élément essentiel, c’est la situation 
financière de la ville ? Où en sommes-nous ?
En trois ans, nous avons remis nos finances sur les 
rails. D’abord en augmentant raisonnablement en 
2022 nos taux de fiscalité, ce qui était absolument 
nécessaire. D’autre part en gérant nos dépenses 
avec une très grande rigueur et en remboursant 
le plus possible les emprunts contractés. Nous 
avons pu, grâce à cela, faire face convenablement 
à l’envolée des coûts de l’énergie.

Parlons maintenant des réalisations de ces 
trois dernières années. Quelle est celle que 
vous mettriez en vitrine ?
La première, c’est d’avoir bouclé le dossier 
du cœur de ville et d’avoir obtenu de haute 
lutte la prise en charge des malfaçons des 23 

boutiques aux frais du promoteur. Le résultat est 
désormais concret : nos nouveaux commerçants 
commencent à s’installer dans leurs espaces 
de vente. Ils contribueront à la prospérité de la 
commune et apporteront de nouveaux services 
de qualité aux Domontois, dont un centre médical. 
Dans le même temps, nous avons permis la 
réalisation du supermarché Aldi, à la place d’un 
programme immobilier, tout en accompagnant 
l’important projet de rénovation de la résidence 
de la gare et de ses commerces. Je pense qu’en 
gérant de front ces trois dossiers, avec beaucoup 
de détermination, nous avons durablement 
dynamisé notre centre-ville. Contrairement à 
certaines fausses rumeurs les nouvelles activités 
du cœur de ville fonctionnent très bien. Nos 
commerçants sont ravis.

Quelles sont les autres réalisations 
marquantes selon vous ?
J’en citerai trois. Tout d’abord la création du 
parc Joséphine Baker, première concrétisation 
de notre projet de valorisation de la belle 
maison de la Tourelle, en cœur de ville. C’est 
un beau jardin offert à tous les Domontois 
qui porte le nom d’une femme exceptionnelle 
dont je souhaitais ardemment défendre la 
mémoire. La création du nouveau parking de 
la rue Aristide Briand a de son côté permis de 
dynamiser le pôle commercial des Longues 
Raies tout en facilitant la vie quotidienne des 
riverains. Enfin, l’implantation d’une maison 
France Services, au sein des locaux du CCAS, 
améliore progressivement l’accès aux droits de 
tous les Domontois. C’est une réelle avancée 
qui complète le vaste panel de services à la 
population gérés par la ville.

On assiste actuellement à un nombre record 
de démissions de maires en exercice. 
Comprenez-vous ce type de décision ?
Les comportements ont considérablement 

évolué depuis la crise Covid, malheureusement 
pas dans la bonne direction. Nous sommes 
entrés dans l’ère du chacun pour soi, chacun 
chez soi, ce qui accentue la pression sur les 
élus locaux, mais également sur les bénévoles 
de nombreuses associations qui peinent à 
trouver la relève tout en étant confrontés à 
des exigences toujours plus fortes. Mais le 
plus inquiétant, c’est l’agressivité et l’incivilité 
croissantes d’une minorité d’individus qui n’a, à 
mon sens, qu’une seule explication : l’impunité 
et la remise en cause de l’autorité républicaine. 
Avec les élus, avec l’ensemble des agents 
communaux que je remercie pour leur sens du 
service public, nous ne renoncerons pas à nos 
engagements et à nos missions.

Quels vœux adressez-vous aux Domontois 
en ces premiers jours de 2024 ?
Je souhaite à tous les Domontois de trouver le 
courage nécessaire dans les périodes compliquées 
et d’être soutenus et encouragés par les bonnes 
personnes. Je souhaite également que nous 
gardions et respections des valeurs communes. 
Le vivre ensemble doit être une valeur cardinale de 
notre quotidien, aussi bien à l’échelle communale 
que partout ailleurs dans notre pays et dans le 
monde. J’espère enfin des événements positifs en 
cette année 2024 qui puissent éclairer le parcours 
de vie et le destin de chacun, en particulier des 
plus fragiles.

L’entrée en vigueur du nouveau Plan Local d’Urbanisme sanctuarise la plaine des Cercelets.  
Cet espace naturel se voit durablement protégé de toute urbanisation.

Ouverture des premiers 
commerces du cœur de ville, 
création du supermarché Aldi, 
rénovation de la résidence 
de la gare : nous avons 
durablement dynamisé notre 
centre ville.
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À la crèche  
et au multi-accueil
Le 14 décembre, les enfants de la crèche 

et du multi-accueil ont célébré Noël à la 
Salle des Fêtes Régis Ponchard aux côtés de 
leurs parents et du personnel de la Maison 
de la Petite Enfance. Un moment festif et 
chaleureux au cours duquel les enfants ont 
pu profiter de différentes animations : stand 
photo, diaporama, friandises, sans oublier le 
traditionnel goûter. Bien entendu, le Père Noël 
en personne est venu faire un coucou aux tout-
petits en s'installant sur la scène. L'occasion 
pour chaque enfant de faire une photo et de 
repartir avec un cadeau.

Dans les écoles maternelles
Le 18 décembre, le Père Noël a sillonné les rues de Domont en traîneau afin de se rendre

dans les écoles maternelles de la commune à la rencontre des enfants et leurs enseignants. Il 
a été accueilli par les cris et les chants des petits, qui ont pu lui remettre leurs dessins préparés 
pour l'occasion. Comme chaque année, le Père Noël et ses lutins étaient venus les bras chargés de 
présents à destination des élèves, qui ont pu repartir avec du chocolat et un livre offert par la Ville. 
Les Atsem ont également reçu une boîte de chocolats de la part de la municipalité.

Dans les écoles 
élémentaires
Comme chaque année, les élèves scolarisés 

dans les écoles élémentaires ont bénéficié 
d'une séance de cinéma offerte par la Ville. Au total, 
1 113 enfants ont pu découvrir les films Migration ou 
Wonka lors de séances spécialement privatisées 
pour eux les 12, 14, 15 et 18 décembre. Un moment 
toujours aussi apprécié par les écoliers, qui ont pu 
repartir avec leur sachet de chocolats.

Venue du père Noël à l'école maternelle Louis Pasteur.

Venue du père Noël à l'école 
maternelle Jean Moulin.

Venue du père Noël à l'école 
maternelle Jean Piaget.

Venue du père Noël à l'école 
maternelle Anne Frank.

Avant de célébrer Noël en famille, les petits domontois ont pu 
profiter d'un avant-goût de fêtes dans les écoles et au cinéma 
l'Ermitage grâce aux surprises concoctées par la municipalité. 
De quoi s'émerveiller avant le réveillon !

Un parfum de Noël
pour les enfants domontois
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L'impatience était déjà palpable depuis de 
longues semaines chez les amateurs de 
cyclisme. Rayon Vélo a ouvert ses portes 

pour le plus grand bonheur des passionnés. Il 
faut dire que John Saccomandi et Marc Rebelo, 
les deux associés à l'origine de la création de 
cette véritable caverne d'Ali Baba ont vu les 
choses en grand, avec une boutique moderne 
et spacieuse. Le fruit de trois mois de travaux 
qui ont permis à la nouvelle enseigne de 
s'installer dans un local de 390 m2, dont 260 m2 
de surface commerciale, précédemment 
occupé par la société Quadro.

Tout pour le vélo

La promesse du nouveau magasin : « s'amuser, 
s’évader, performer ». Bref, regrouper en un seul 
lieu le nécessaire pour pratiquer le vélo dans les 
meilleures conditions possibles, peu importe 
son niveau et ses attentes. VTT, gravel, vélo 
de route ou de ville, classique ou électrique, 
enfant ou adulte… Rayon Vélo dispose d'une 
offre très diversifiée, qui se décline pour toutes 
les bourses et tous les usages. La boutique 
a décidé de ne commercialiser que des 
références des marques Trek, Cannondale et 
Orbea, largement reconnues dans le milieu 
du cyclisme. « L'objectif était de trouver la 
meilleure alchimie afin de proposer de très bons 
produits dans chaque gamme », soulignent 
les propriétaires. Autant de références qu'il 
sera facilement possible de personnaliser et 
améliorer grâce à l'imposant stock de pièces 
détachées proposées à la vente  : selles, 
pédales, pneus, compteurs, poignées… Sans 

oublier les casques, tenues, pompes et autres 
produits d'entretien et de nutrition. « Bien 
entendu, nous sommes également en mesure 
de nous rapprocher de nos fournisseurs afin de 
monter un vélo à la carte de A à Z », abondent 
les gérants.

Atelier, salle d'étude posturale : 
des services pour tous

Le commerce dispose également d'un atelier 
dedié la réparation et l'entretien des vélos des 
clients, quelle que soit leur marque. Un espace 
détente permet même d'attendre sereinement 
la fin de la prestation. Petit plus, qui parlera 
aux passionnés les plus aguerris, Rayon vélo 
dispose d'une salle d'étude posturale, grâce à 
laquelle les clients ont la possibilité d'effectuer 
des tests poussés leur offrant une expérience 
optimale une fois sur leur vélo. Une prestation 
facturée en option.

Des experts à votre service

Rayon vélo, c'est la promesse d'un service 
de qualité, assuré par des professionnels 
passionnés. À commencer par John Saccomandi, 
ancien athlète de haut niveau, qui revendique 
une longue carrière sur les routes, couronnée 
par une médaille de bronze aux Jeux 
Paralympiques de Pékin en 2008 et le titre de 
champions du Monde de paracyclisme en 2011, 
aux côtés de l'athlète malvoyant Olivier Donval. 
Excusez du peu  ! À ses côtés, son associé et 
ami Marc Rebelo, lui aussi rouleur assidu, qui 
a la particularité d'également être le gérant 

de l'entreprise Remark, installée à Domont, et 
spécialisée dans la plomberie, le chauffage et 
les systèmes de climatisation. « Tout est parti de 
nos enfants qui étaient tous les deux en école de 
vélo. Nous avons fini par sympathiser au fil des 
compétitions et l'idée de créer notre boutique 
est née au détour d'un repas », détaillent les 
deux hommes, qui se sont attachés les services 
d'un autre passionné aguerri, Joss Marfoutine, 

spécialiste du VTT en compétition, afin 
d'assurer le travail en atelier.
Plus qu'une étape, nul doute que Rayon Vélo 
deviendra bientôt un véritable classique !

> Informations :
Rayon Vélo
10 Avenue de l'Europe, 95330 Domont
Téléphone : 01 39 90 01 42

Bonne nouvelle si vous avez prévu des 
travaux à l'intérieur de votre domicile. 
D'ici quelques jours, environ mi-février, 

le groupe Kap Carrelage inaugurera un 
magasin parisien sur l'avenue de l'Europe avec 
la promesse de vous permettre de trouver de 
quoi embellir vos sols et vos murs. À la tête 
de la nouvelle franchise, le domontois Ali et 
son associé Mathieu n'ont pas fait les choses 
à moitié en s'installant dans une partie des 
anciens locaux de la société Quadro, laissés 
vacants depuis le départ de l'entreprise.

Plus de 1 000 m2 au service  
de vos projets

Kap Carrelage disposera d'un espace consé-
quent, avec un showroom de 750 m2 et une 
zone de stockage de 400 m2, répartis sur deux 
niveaux et reliés par un escalier ERP flambant 
neuf. Une surface nécessaire afin de permettre 
d'exposer les quelque 220 références en stock, 
en provenance d'Italie et d'Espagne, gage de 

qualité. « Notre concept est la reproduction de 
pièces complètes en showroom, permettant aux 
clients de se projeter », soulignent les gérants, 
impatients de lever le rideau. Peu importe le 
type de carrelage que vous recherchez ou sa 
couleur, il y aura forcément de quoi vous satis-
faire. « Nous proposons même des carreaux 
de carrelage de 2,50 m de haut », ajoutent les 
deux hommes. Et si toutefois vous ne trouviez 
pas votre bonheur en boutique, sachez que le 
catalogue du groupe compte plus de 1 000 réfé-
rences, livrables dans l'enseigne domontoise en 
7 à 15 jours. À noter qu'une pièce dédiée vous 
permettra également de faire votre choix parmi 
une sélection de meubles de salle de bains, 
vasques et robinetteries.

Une équipe de 4 salariés

Pour faire fonctionner ce nouveau commerce et 
aller à la rencontre des clients, Ali et Mathieu 
ont embauché 4 salariés qui œuvreront en 
showroom et en stockage. La boutique accueil-

lera un public de particuliers souhaitant se faire 
plaisir comme de professionnels. « En fonction 
de l'activité, nous aimerions atteindre à terme 6 
salariés », soulignent les franchisés. Et même 
multi-franchisés puisque les deux hommes 
sont de véritables touche à tout.
Actuellement, la boutique finalise les derniers 

détails de son aménagement avant l'ouverture. 
Signalons à ce titre que les dirigeants ont fait 
appel à plusieurs entreprises domontoises 
pour la fourniture de matériaux et la réalisation 
du projet.

Plus d'informations : www.kap-carrelage.fr

Un peu plus d'un an après l'annonce de 
l'installation d'Aldi à Domont, le public a 
enfin pu découvrir le nouveau magasin 

du groupe il y a un mois. Un commerce 
dûment inauguré, en présence de nombreux 
élus de la commune, réunis autour du Maire 
Frédéric Bourdin, ainsi que de représentants 
départementaux et régionaux du groupe Aldi et 
de salariés officiant sur le site.

Un magasin spacieux

Les invités ont pu découvrir en avant-
première l'intérieur du magasin, spacieux 
et lumineux afin de permettre aux clients 
de réaliser leurs courses dans d'excellentes 
conditions. Avec une surface commerciale 
généreuse s'étendant sur environ 1  000 m2 
en R+1, le groupe Aldi a vu grand. À noter 
que le tout est accessible très facilement 
pour les personnes à mobilité réduite. Bien 
entendu, le supermarché dispose également 
de son parking privatif en plain-pied, en partie 
abrité, accessible gratuitement pendant deux 

heures et offrant un total de 102 places de 
stationnement, dont 91 seront destinées aux 
clients et 11 au personnel.

« Aujourd'hui, nous sommes fiers 
de notre magasin »

Lors de son discours, Frédéric Bourdin a insisté 
sur l'importance de l'arrivée de l'enseigne discount 
dans le cœur de ville. Il a également rappelé 
l'exigence forte de la Ville auprès du groupe Aldi 
pour que le magasin s'intègre parfaitement à 
l'urbanisme du cœur de ville. « L'équipe municipale 
a été exigeante, mais le résultat est là. Aujourd'hui, 
nous sommes fiers de notre magasin », a souligné 
le Maire. Parmi les particularités du magasin, 
une façade en meulières et briques, rendant le 
Aldi de Domont unique en France. Le bâtiment 
est également construit selon les normes Haute 
Qualité Environnementale (HQE) et comprend 
notamment 300 m² de panneaux photovoltaïques 
sur la toiture. Frédéric Bourdin a profité de cette 
inauguration pour remercier l'architecte ayant 
suivi le projet et les équipes d'Aldi.

En selle avec la boutique Rayon Vélo
Depuis le 15 décembre, Domont accueille un nouveau magasin dédié au vélo. Que vous souhaitiez acquérir un nouveau cycle, 
acheter des vêtements et accessoires ou faire réviser votre monture, la boutique propose de nombreuses prestations pour tous.

Kap Carrelage se développe pied au plancher à Domont
Le nom de l'enseigne ne vous dira sans doute rien, excepté si vous aimez vous balader dans le Nord de la France. Et pour cause, c'est 
de cette région qu'est originaire Kap Carrelage, spécialiste… du carrelage ! En plein développement, le groupe s'apprête à ouvrir une 
boutique dans la commune, sa dixième en France.

Le supermarché Aldi inauguré
Le 12 décembre, Aldi a inauguré son magasin Domontois, 
situé avenue Jean Jaurès, dans le cœur de ville. Un nouveau 
commerce moderne ouvert dès le 13 décembre, pour le plus 
grand bonheur des habitants.

Parole à… 
Katia Saadi, directrice du Aldi de Domont 
Je suis très heureuse de prendre la tête de 
ce nouveau magasin. Le concept du Aldi de 
Domont est original et la ville très agréable. 
Le choix d'un bâtiment à étage permet de 
disposer à la fois d'une grande surface, qui 
va être bénéfique autant à nos clients qu'aux 
salariés, et d'un grand parking. L'ouverture 
de ce supermarché permet d'amener une 
offre alliant discount, choix et qualité des 
produits dans le quartier. Nous comptons 
donner notre maximum pour que les Do-
montois apprécient leur nouveau magasin.

Autour de Katia Saadi (deuxième à gauche), 
directrice du Aldi de Domont, c'est une équipe de 

11 personnes, dont d'anciens salariés du Leader 
Price, qui travaillent dans le supermarché.

Grâce à son équipe de professionnels passionnés, Rayon Vélo entend devenir le 
rendez-vous des amateurs de bicyclette, des novices aux plus expérimentés.
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Les lycéens sensibilisés aux 
questions de harcèlement
Le 9 novembre, la brigade de gendarmerie de Domont est 
intervenue auprès d'élèves du lycée George Sand pour les 
sensibiliser aux différentes formes de harcèlement. Une action 
programmée sous l'impulsion de Marion Laveix, élève de 
seconde, et membre du Conseil de la Vie Lycéenne (CVL).

C'est un sujet qui a régulièrement fait la Une de 
l'actualité ces dernières années, symbole que 
le harcèlement s'invite de plus en plus dans le 
quotidien des Français. Si le phénomène n'est 
pas nouveau, l'émergence des réseaux sociaux 
tend à amplifier à la fois son ampleur et ses 
conséquences. Le sujet est pourtant parfois 
assez méconnu, notamment des adolescents, 
qui peinent à en identifier les signes et les dif-
férentes formes.

« Il existe une urgence nationale 
de lutte contre le harcèlement »

Sensibiliser aux différentes formes de harcèle-
ment et leurs conséquences. Tel était donc le 
mot d'ordre des deux intervenants de la bri-
gade de gendarmerie de Domont qui sont allés 
à la rencontre d'une vingtaine de membres du 
Conseil de la Vie Lycéenne (CVL), des am-
bassadeurs harcèlement et les délégués des 
classes de Seconde et de Première du lycée 
George Sand. Pendant environ une heure, les 
militaires ont pu présenter aux adolescents 
l'ensemble des formes de harcèlement et de cy-
ber-harcèlement, leurs conséquences légales, 
mais également les bons comportements à 
adopter si l'on est témoin ou victime. ll faut dire 
que les gendarmes sont directement confron-
tés aux harcelés, mais également aux harce-
leurs, parfois très jeunes. « Il existe une urgence 
nationale de lutte contre le harcèlement. Les 
gendarmes ont à la fois une mission d'enquête 
quand des faits se présentent, mais également 
de prévention afin d'éviter que ce type de com-
portement ne soit banalisé », souligne le Lieu-
tenant Benessi, commandant de la brigade de 
gendarmerie de Domont.

« Éviter que d'autres personnes 
ne vivent cette expérience »

Parmi les lycéens sensibilisés, Marion Laveix, 
élève de seconde et membre du CVL, est à l'ini-

tiative de cette matinée d'information. « Ayant 
été victime de harcèlement l'année dernière, 
j'ai souhaité sensibiliser les élèves du lycée afin 
d'éviter que d'autres personnes ne vivent cette 
expérience », explique-t-elle. Mission réussie 
pour la jeune élève, qui a réussi à rallier l'éta-
blissement et les forces de l'ordre à son projet.  
« J'avais réalisé un stage au sein de la gendar-
merie de Domont l'an passé et j'ai gardé de 
bonnes relations avec ses membres, ce qui a 
facilité le contact », précise la lycéenne. Du côté 
de ses camarades présents, Nolan, l'un des 
ambassadeurs harcèlement du lycée, lui-même 
ancien élève harcelé, salue cette action en mi-
lieu scolaire. « Le harcèlement peut être négligé 
dans certains établissements, il est donc impor-
tant de sensibiliser dès le collège ». 

Pour le lycée de Domont, avant même le Pro-
gramme de lutte contre le Harcèlement à l'École 
(PHARE), l’ensemble des personnels était déjà 
engagé dans une dynamique de prévention et 
de traitement immédiat dès connaissance de 
faits. Un Groupe de Suivi des Élèves en Situation 
de Difficultés (GSED) est en place depuis 2017.

À l'issue de ce temps de rencontre avec les 
forces de l'ordre, les lycéens ont eu l'opportuni-
té de poser leurs questions et d'échanger avec 
leurs interlocuteurs du jour. Essentiel pour être 
de bons relais. Les membres du CVL sont, en 
effet, intervenus dans les classes de Terminale 
afin d'échanger avec leurs camarades.

DES VACANCES ANIMÉES  
AVEC LE SERVICE MUNICIPAL JEUNESSE
Pour les vacances de Noël, toute l’équipe du Service Municipal Jeunesse (SMJ) s’est démenée 
pour proposer aux jeunes Domontois des activités ludiques, sportives et culturelles. Au pro-
gramme des deux semaines : jeux de rôle, jeux de société, création d’une boîte de rangement 
personnalisée, confection d’une table mais aussi des activités en extérieure. Cinéma, pati-
noire, minigolf, laser game, paintball, match de foot en intérieur, visite de l’aquarium de Paris 
ou encore séance de photo insolite à l’Iconic Selfie Studio.

LES DIPLÔMÉS À L’HONNEUR
Vendredi 22 décembre, quelques heures avant Noël, 130 jeunes Domontois tout juste diplômés 
ont été félicités par le Maire Frédéric Bourdin, Françoise Muller, Maire-Adjoint déléguée à la 
Jeunesse, et le Service Municipal Jeunesse (SMJ) pour l’obtention de leur précieux sésame. Les 
lauréats ont été reçus au cinéma où ils ont assisté à une projection spéciale d’Aquaman et le 
Royaume Perdu… et se sont vu remettre une gourde enceinte bluetooth et un cornet de pop-corn.

Aux côtés Marion Laveix (à gauche, pull blanc), les lycéens 
ont été sensibilisés aux différentes formes de harcèlement. 
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Transmettre des émotions. Et partager 
une passion. Louise Chauvet a la fibre 
artistique en elle. Sa créativité et sa 

capacité à imaginer chaque mise en scène de 
ses scripts lui valent aujourd'hui de travailler 
avec un jeune producteur indépendant, 
Ganache Studio, pour réaliser son troisième 
court-métrage Les Tremblements, abordant 
l'amour et la foi. « Nous avons obtenu des 
subventions de la région Pays-de-la-Loire 
dans laquelle nous allons tourner », souligne 
la réalisatrice de 27 ans. « Nous sommes 
en attente du retour du Centre National du 
Cinéma et de l'Image Animée (CNC) ». Une 
belle reconnaissance pour Louise, qui jusqu'à 
maintenant auto-finançait ses réalisations.

Domont dans la caméra

Des tournages que la jeune femme a débuté 
à Domont, juste avant le confinement. « J'ai 
commencé par aider deux amis Domontois 
Charlie et Léo pour réaliser, Le Fantôme de 
Serdaigle. En septembre 2020, j'ai tourné dans 
la maison de mon enfance, à Domont, « Au fond 
du jardin » en hommage à mon papa Gérard, 
qui était actif dans la vie locale notamment 
comme membre de la chorale Les Copains 

d'Accords. J'ai repris un texte écrit pour le bac 
de français, en l'adaptant à un script de scénario 
cinématographique ».

Un talent primé

Quelques semaines plus tard, Louise, qui a 
passé toute son enfance et adolescence à 
Domont, tourne Le Coucou, dans le cadre du 
Nikon Film Festival. Un court-métrage avec un 
temps - 2 minutes 20 - et un thème - le jeu - 
imposés, qu'elle a mis en scène au Château de 
Dino à Montmorency… récompensé par le prix 
du meilleur son et de la meilleure critique. « Ce 
fut le 10e film le plus vu sur les 1 675 réalisations 
présentées », souligne Louise. Elle réalise 
ensuite quatre clips musicaux, un pour Julia 
Drouot et trois pour Philémone avant de revenir 
au cinéma avec le court-métrage Comme un 
grand brouillard, tourné à l'été 2023 à Domont.
Les spectateurs reconnaîtront le stade des 
Fauvettes, le cimetière, la gare, La Supérette, 
le Cinéma, où une projection spéciale aura 
prochainement lieu et plusieurs rues de la 
commune. Différents cadres explorés par 
June, en quête de larmes, incarnée par Marie 
Narbonne, comédienne que l'on retrouvera 
dans Les Tremblements.

« Lier mes études et l'univers  
du cinéma »

Une sensibilité à l'art que Louise tient de sa 
famille. « Mon grand-père était sculpteur, mon 
père musicien et chanteur et mon grand frère 
fait du dessin. J'ai moi-même fait du théâtre 
mais c'est pendant mes études supérieures 
que j'ai eu le déclic », explique-t-elle. Après 
une licence d'Anglais Économie Gestion, à 
l'Université Sorbonne Nouvelle, elle prend 
une année sabbatique, où elle est chargée de 
communication pour le Festival International 
du Film des Droits de l'Homme de Paris. « À 
ce moment-là, je me suis dit que je voulais lier 
mes études à l'univers du cinéma ». Louise 

retourne sur les bancs de la faculté de Paris 8 
Vincennes - Saint-Denis pour un Master mêlant 
promotion et distribution audiovisuelle. « J'ai eu 
l'opportunité de faire un stage sur le tournage 
d'un long-métrage en tant que troisième 
assistante réalisatrice ». Une révélation pour 
la jeune femme qui, amoureuse des mots, 
trouve ainsi sa voie. « J'ai toujours aimé écrire et 
filmer des situations ». Elle aimerait par la suite 
pouvoir associer son nom à un long-métrage 
explorant le thriller fantastique et la rupture 
amicale.

Lien pour visionner les films  
de Louise Chauvet : https://vimeo.com/
user133482392

CINÉMA

Louise Chauvet,  
étoile montante de la réalisation
Jeune réalisatrice de 27 ans, Louise Chauvet a rapidement 
prouvé tout son talent. Attirée par l'univers du cinéma depuis 
petite, l'ancienne Domontoise s'apprête à tourner son troisième 
court-métrage, aux côtés de professionnels sensibles à sa 
créativité.

UNE TROUPE AU RIRE IMPROBABLE  
ET COMMUNICATIF
L'improvisation est leur domaine  ! Et ils comptent bien vous partager 
leur passion du rire. Les 12 membres de la troupe Mission Improbable 
veulent démocratiser les spectacles d'improvisation.
Carton plein pourrait être un thème de leur match d'improvisation. Ce sont pour le moment 
les termes qui qualifient la première soirée d'improvisation, ouverte au public, de Mission 
Improbable. Le 9 décembre dernier, six des douze membres de Mission Improbable Amandine, 
Ludovic, Stéphanie, Nicolas, Jade et Philippe (mais aussi Olivier, Yann, Jeffrey, Laura, Marie-
Fleur et Clément à retrouver selon les matchs ), à l'origine de la création de Mission Improbable 
en septembre 2023, se sont fait connaître auprès des Domontois, en affrontant Les Affranchis, 
troupe de Compiègne (Oise), sur la scène de l’amphithéâtre du lycée George-Sand. En plus 
d'avoir remporté le match, les comédiens amateurs ont fait salle comble, soit une centaine de 
spectateurs  ! « Nous étions ravis et honorés d'avoir conquis autant de personnes et surtout les 
entendre rire de nos blagues, c'est une belle récompense », développe Amandine, présidente de 
Mission Improbable. Car oui, le but ultime de l'association est de vous faire rire et bien évidemment 
de faire connaître l'improvisation. « Tout repose sur la spontanéité », glisse la Domontoise.

Spontanéité en tenue de hockey
Mais un match d'improvisation c'est quoi ? C'est une confrontation amicale entre deux équipes, 
dirigée par un arbitre, qui improvisent sur des thèmes tirés au sort et inventés par l'arbitre 
ou le public. Dès l'annonce du thème, les joueurs, qui jouent en tenue de hockey selon une 
tradition venue du Québec (Canada) dans les années 70, ont quelques secondes pour réfléchir. 
Puis l'improvisation commence. À partir de quelques mots comme «  cadeau empoisonné   », «  
panique au journal  », «  nouveau colocataire à l'appartement  », «  premier jour à l'école  », etc. 
les apprentis comédiens doivent imaginer un scénario et chacun doit y donner vie. « Nous avons 
certes des séances de travail mais nous ne préparons aucun spectacle », rappelle Amandine. Un 
humour inconditionnel est aussi requis. C'est d'ailleurs un dénominateur commun à la troupe, qui 
s'est connue, il y a deux ans au sein des cours de l'association domontoise de la Ménagerie de 
l'Improbable, qui enseigne le théâtre, l'éloquence et l'improvisation. « Nous en sortons toujours 
ravis et de bonne humeur », souligne Amandine, qui comme le reste de ses camarades a une 
activité professionnelle autre. C'est ainsi qu'est née l'idée d'une association pour multiplier les 
représentations toute l'année. Mission Improbable rayonne à Domont mais aussi dans les villes 
voisines, notamment à Ézanville, où elle dispose d'une salle d'exercice. Les 12 amis préparent 
des dates en province, notamment à Reims très prochainement et aimeraient proposer des 
improvisations « Long form » de 1 heure.

Pour suivre les aventures de Mission Improbable, rendez-vous sur leur page Facebook et Instagram.

LES ARTISTES LOCAUX SERONT MIS EN LUMIÈRE  
À LA MAISON DE LA TOURELLE
Dans le cadre du projet de rénovation de la Maison de la Tourelle, une 
salle d'exposition permanente verra le jour à l'étage. Elle permettra de 
découvrir ou de redécouvrir les œuvres d'artistes ayant exposé à la mé-
diathèque Antoine de Saint-Exupéry et qui ont fait don d'une de leurs 
créations à la Ville.

Après l'inauguration du parc Joséphine Baker en 2023 dans le jardin de la Maison de la 
Tourelle, l'équipe municipale continue de travailler en coulisse sur la valorisation de ce lieu 
emblématique de la commune. Un musée de la brique doit ainsi voir le jour au sein de la 
bâtisse, tout comme un espace dédié au peintre Bernard Buffet (qui a vécu à Domont). Surtout, 
une salle d'exposition mettra à l'honneur des artistes de Domont et de ses environs, peintres, 
photographes ou sculpteurs, ayant exposé à la médiathèque lors des années passées.

Un fonds d'œuvres issues de dons d'artistes
Depuis septembre 2022, la Ville a en effet fait évoluer sa convention de prêt de salle à la 
médiathèque. Chaque personne souhaitant exposer dans le hall d'entrée ou dans la grande 
salle du premier étage doit désormais obligatoirement offrir l'une de ses créations à la Ville 
en échange. Une pratique de plus en plus répandue, puisqu'elle existe dans de nombreuses 
communes. À l'heure actuelle, 11 œuvres ont déjà été offertes à la municipalité, dont une partie 
provient des dernières expositions de la médiathèque et l'autre de dons spontanés d'artistes 
venus depuis 2016. Parmi elles, plusieurs émanent de Domontois ou Domontoises, comme 
les peintres Irina Moro (en photo, qui vient d'exposer pour la seconde fois à Domont) et Maud 
Salley, ou le photographe François Vuillemet. « Les artistes exposés seront tous des amateurs 
ou des créateurs en devenir qui pourront continuer de bénéficier d'une visibilité de leur travail 
après avoir été programmés à la médiathèque », souligne Alix Lesboueyries, Maire-Adjoint 
déléguée à la Culture. C'est d'ailleurs de la médiathèque que dépendra le nouvel espace.

Une exposition permanente évolutive
Le fonds d'œuvres continuera de se remplir au fil des nouvelles expositions. Avec 8 à 10 
artistes programmés chaque année, et autant de nouveaux dons, la Maison de la Tourelle 
devrait abriter de très nombreux artistes. « Notre volonté est de créer une rotation entre les 
œuvres qui seront exposées afin de renouveler régulièrement l'offre proposée aux visiteurs », 
conclut Alix Lesboueyries.

Pour son premier match d'improvisation à domicile, Mission Improbable, en t-shirt 
orange, a affronté les Affranchis, troupe de Compiègnes.©
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"Comme un grand 
brouillard", tourné à l'été 
2023 à Domont.



C’est la version « intérieure » du baseball. 
Autrement dit, au lieu de jouer sur gazon, 
c’est sur parquet, avec une balle molle 

et quelques règles adaptées que les joueurs de 
Softball démontrent leur talent. Les Cerbères ont 
valorisé leur équipe mixte de softball lors d’un 
tournoi… de 24h ayant pour mantra «  Dormir 
c’est pour les faibles ». Une seconde édition de 
ce rendez-vous, né l’an dernier, qui a réuni les 
licenciés de Domont, de Paris, de Rennes-Le 
Mans, d’Ermont, de Montigny-le-Bretonneux et 
de Sénart. Ce tournoi amical a vu s’affronter une 
centaine de sportifs, qui s’est relayée pendant 
toute une journée et toute une nuit. Les joueurs 
domontois se sont classés quatrième du tournoi, 
derrière, Paris, qui termine sur la première 
marche du podium, Ermont, Montigny, et devant 
Rennes-Le Mans et Sénart.

CHAMPIONNAT D'ÎLE-DE-
FRANCE DE CYCLO-CROSS
Le 7 janvier, le l'US Domont cyclisme organisait 
les championnats d'Île-de-France de cyclo-
cross. Pour l'occasion, 300 participants dont 
120 enfants, ont bravé le froid pour tenter 
de s'adjuger le titre dans leur catégorie. Au 
programme, un parcours relevé de 2,5 km 
autour du Stade des Fauvettes. Le Maire, 
Frédéric Bourdin et Alix Lesbouerieyes, Maire-
adjoint déléguée aux sports et aux associations 
ont remis les récompenses aux vainqueurs.

Découvrez le Softball-indoor avec Les Cerbères
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LES LICENCIÉS  
DE L’AIKIBUDO  
SE PERFECTIONNENT

Les licenciés de l’Aikibudo Domontois 
ont reçu leurs homologues franciliens 
le dimanche 17 décembre. Durant toute 
la matinée, la trentaine de sportifs 
s’est affrontée afin de perfectionner ses 
techniques et ainsi gagner en compétence 
et performance. L’objectif pour ces sportifs 
est double  : obtenir à terme de nouveaux 
diplômes et de nouvelles ceintures.

JEAN-CLAUDE GAUVIN 
PORTERA LA FLAMME 
OLYMPIQUE

Vous aviez pu découvrir son portrait dans 
votre magazine de décembre 2023. Jean-
Claude Gauvin sera bien l'un des 11  000 
relayeurs qui porteront la flamme olympique 
des JO de Paris 2024. Le doyen du Domont 
Athlétisme, âgé de 83 ans, a reçu la bonne 
nouvelle le 14 décembre dernier et pourra 
donc réaliser son rêve.

TOURNOIS DE LA GALETTE 
DU DOMONT TENNIS  
DE TABLE

Dimanche 7 janvier dernier, les licenciés du 
club participaient au traditionnel tournoi 
amical et convivial du mois de janvier. 
Après la compétition les champions et leurs 
familles ont partagé une part de galette.

L'écho des clubs

© Get Out Studio.

Domont capitale départementale du karaté
300 participants, 20 arbitres et 15 clubs en provenance de tout le Val-
d'Oise : le 7 décembre, le Karaté Club de Domont (KCD) a accueilli le 
Championnat 95 de kata, la Coupe 95 de kata et la Coupe 95 de para-
kata au gymnase Jean Jaurès. Pour l'occasion, les meilleurs karatékas 
du département étaient réunis pour cette étape qualificative en vue des 
épreuves régionales.
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Après-midi 
festif pour 
Crocus Blanc

Des histoires au coin du feu
Les 9, 16 et 23 décembre, la médiathèque Antoine de Saint-Exupéry a proposé aux 
enfants et à leurs parents de profiter de contes d'hiver, dans une ambiance détendue 
et chaleureuse. Des histoires narrées par les bibliothécaires qui ont fait le bonheur des 
familles, venues nombreuses pour écouter les différentes aventures présentées.

Les bons numéros  
pour le loto du Lions Club
Le 10 décembre dernier, le Lions Club de Domont organisait un grand loto à la salle  
« L'Honoré ». Pour l'occasion, 120 participants avaient fait le déplacement pour tenter de 
remporter l'un des nombreux lots mis en jeu, notamment des bons d'achat d'une valeur 

totale de 600 €. D'autres objets faisaient partis également 
des lots à gagner :  bouilloire, cafetière, friteuse, jeu de 
pétanque… Des Smartbox ont été offerts par le centre 
commercial MODO. Des commerçants domontois et 
des environs ont également contribué à l'apport de lots 
(chèques cadeaux). Grâce à cette animation conviviale, 
le Lions Club a récolté un bénéfice d'environ 900 €. Cette 
somme est destinée aux œuvres sociales. Cette année 
encore, la restauration était assurée par l'association 
L’Oiseau Nuage.

Le 9 décembre, Crocus Blanc organisait son 
assemblée générale, suivie de sa traditionnelle 
boum à la Salle des Fêtes Régis Ponchard. 
L'après-midi a débuté avec la validation des 
comptes 2022 et une rétrospective des actions 
de l'association. L'occasion pour le bureau, 
présidé par Catherine Frigerio, de remercier 
les bénévoles et donateurs de l'association et 
pour les jeunes de l'atelier musicothérapie de 
proposer une démonstration. Les membres 
de l'association, accompagnés de leur famille, 
ainsi que les partenaires et bénévoles de 
Crocus Blanc ont ensuite pris part à une 
grande boum. Au programme de ce moment 
festif, qui a réuni 100 personnes : une ambiance 
musicale assurée par le DJ Laurent, des stands 
de maquillage, de crêpes et de pop-corn 
animés par des bénévoles, ainsi que deux 
studios photo déployés par l'Atelier Image 
Domontois (AID), club photo de la commune 
et partenaire historique de Crocus Blanc. Les 
jeunes et bénévoles ont, en outre, tous reçu de 
jolis cadeaux distribués par les membres 
du bureau.

De belles créations de Noël  
avec la médiathèque
Le 20 décembre, la médiathèque Antoine de Saint-Exupéry organisait un atelier créatif sur 
le thème de Noël. Un succès avec 10 enfants et 9 adultes participants, qui ont pu profiter 
des conseils des équipes et de matériel pour donner libre cours à leur imagination.
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Le 16 décembre, l'Éveil lyrique a proposé un concert de Noël à l'église Sainte-Marie-
Madeleine. Pour l'occasion 16 adultes et 4 enfants accompagnés par la harpe, le piano ou 
encore l'orgue ont interprété un répertoire classique et moderne,

L'Éveil lyrique chante Noël

Un premier événement 
chaleureux pour  
La Tropicale Domontoise
Le 10 décembre, La Tropicale Domontoise organisait son « Chanté Nwel » à la Salle 
des Fêtes Régis Ponchard. Le premier événement de cette nouvelle association de la 
commune présidée par Éric Verdelet, qui promeut la culture antillaise, guyanaise et 
réunionnaise. Les participants se sont réunis autour d'un repas préparé par les bénévoles, 
avant un temps musical.

Les seniors comme des rois  
et reines
Le 16 janvier, à l'invitation du service animation seniors de la Ville, les retraités domontois 
étaient conviés à déguster la traditionnelle galette des rois à la salle des fêtes Régis 
Ponchard. Un moment convivial et musical organisé en présence du Maire Frédéric 
Bourdin et de Marie-France Mosolo, Maire-adjointe déléguée aux seniors, qui a réuni 210 
participants. 

Balade musicale avec la Sarabande
La Chorale La Sarabande, était en concert le 17 décembre dernier à l'église Sainte-Marie-Madeleine. Au programme, 
un large répertoire allant de Vivaldi aux chants bulgares en passant par plusieurs Ave Maria, interprété par 59 choristes 
encadrés par trois professionnels.



PROJECTION 
DU FILM « LA 
RIVIÈRE »
Le 4 février à 18h30, 
la section Domont/
Eaubonne/Forêt de 
Montmorency de la Ligue des Droits de 
l'homme organise une projection du film 
« La rivière », de Dominique Marchais, au 
cinéma de Domont. Une œuvre primée 
qui alerte sur la perte de biodiversité.

Les conseils
de l’avocate

Les permanences gratuites des avocats 
se tiennent au CCAS

18 rue de la Mairie
les 2e, 3e et 4e lundis de chaque mois.

&& 01 34 39 19 00

LES DROITS 
DU CONJOINT 
SURVIVANT EN 
PRÉSENCE D’ENFANTS
Le conjoint survivant est considéré comme un 
héritier. Le partenaire pacsé et le concubin, 
n’étant par définition pas mariés, ne sont pas 
considérés comme des conjoints survivants et 
ne pourront pas bénéficier des mêmes droits. 
Aussi, pour que ces derniers puissent avoir 
droit à une part de la succession de leur par-
tenaire décédé, il faut que le défunt ait préa-
lablement établi un testament en leur faveur.
Les droits du conjoint survivant dépendent de 
la composition de la famille. Il faut ainsi faire 
une distinction :

Tous les enfants du défunt sont issus du 
couple
Le conjoint survivant aura droit à un quart en 
pleine propriété ou la totalité en usufruit sur 
les biens existants au jour du décès. Il est libre 
de choisir l’option qu’il préfère et dispose d’un 
délai de trois mois à compter de la demande 
des autres héritiers pour se positionner.
Passé ce délai, le conjoint survivant sera répu-
té avoir opté pour l’usufruit. Il sera également 
réputé avoir opté pour l’usufruit, s’il décède 
avant de s’être positionné.

Certains enfants du défunt sont issus d’une 
autre union du défunt
Le conjoint survivant n’aura plus la faculté de 
choisir, et n’aura droit qu’à un quart en pleine 
propriété de la succession.
Cependant, si seuls les enfants communs du 
couple acceptent la succession et que les 
autres enfants issus d’une autre union y ont re-
noncé, le conjoint survivant retrouve la faculté 
de choisir entre les deux options.
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LA VILLE RECRUTE…

PETITE ENFANCE
- ATSEM
- Agent de crèche

SERVICES TECHNIQUES
- Électricien
- Agent de stade
- Gardien de stade
- Plombier

ENFANCE
- Assistant administratif

RESTAURATION
- Agent de restauration

SENIORS
- Assistant administratif

Consulter l'intégralité des annonces sur le 
site de la Ville : www.domont.fr

NAISSANCES
Imani Akoa Nguembock,  
Zineb Ben Hamed, Amélia Belaidi

Adressez votre candidature à
Monsieur le Maire

47 rue de la Mairie - BP 40 001
95331 Domont Cedex

ou recrutement7@domont.fr

ME FERREIRA PITON

Téléchargez dès maintenant notre 
application mobile DOMONT 
CINÉMA (Android & ios)

12 allée Sainte Thérèse
95330 Domont
www.domontcinema.com
09 60 39 45 09

Inscriptions scolaires

Rentrée de septembre 2024
du 22 janvier au 25 mars

Service Enfance - 47 rue de la Mairie - 01 74 04 21 40

Venez retirez votre dossier d’inscription
au service Enfance. Un rendez-vous vous sera

alors donné pour l’inscription définitive.

Pour les enfants nés jusqu’au 31/12/2021
ou toute nouvelle scolarisation sur Domont

TARTIFLETTE DES JARDINS D'ALAIN
Le 27 janvier à partir de 19h30, les Jardins d'Alain organisent leur traditionnelle soirée tartiflette 
à la Salle des Fêtes Régis Ponchard. De quoi bien commencer l'année avec les bénévoles de 
l'association. N'hésitez pas à venir savourer ce plat phare de l'hiver ainsi qu'un dessert et une 
boisson dans une ambiance festive. Le formulaire d'inscription est disponible sur le site de la 
Ville à l'adresse www.ville-domont.fr/Evenements/Soiree-tartiflette-2024

>  Tarifs : 20 euros pour les adhérents/23 euros pour les non-adhérents/16 euros pour les 
moins de 12 ans

>  Renseignements : 06 75 25 44 40 ou contact@lesjardinsdalain.fr

Jeudi 15 février 2024Jeudi 15 février 2024
AtelierAtelier
« AGIROUTE »« AGIROUTE »
code de la routecode de la route
De 14h à 17h - Salle des Fêtes Régis Ponchard
Venez évaluer votre niveau de conduite et  
réviser votre code de façon ludique en partici-
pant au jeu de l’oie « OIEGIROUTE »…

Jeudi 29 février 2024Jeudi 29 février 2024
Holiday on iceHoliday on ice
AUROREAURORE
Départ Mairie 18h – Tournesols 18h10
Spectacle de danse sur glace. Aurore est 
une jeune femme venant d’un monde 
sans couleur, sans joie, et sans saveur. 
Sur terre, elle rencontre Adam, qui va  
l’initier aux beautés de notre monde, à 
l’amour…
Durée : 2h20 + entracte - Participation : 35 €

Mardi 30 janvier
de 14h à 17h30

Inscriptions
au service événementiel30 places

maximum

Mardi 6 février
de 14h à 17h30

Inscriptions
au service événementiel50 places

maximum

En libre accès / Tout public
66, avenue Jean Jaurès

Renseignements au 01 74 04 22 12

Du mercredi 24 janvier au mardi 6 février
De l’autrice Pénélope

EXPOSITIONEXPOSITION
LA NATURE AU BOUTLA NATURE AU BOUT
DES DOIGTSDES DOIGTS
Dans le cadre de la 27ème Fête du Livre, l’ADL vous propose une exposition 
à caresser, pour éveiller les sens et découvrir la lecture tactile.
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Pour prendre rendez-vous, vous pouvez : 

Permanences CPAM
au CCAS*

Tous les mardis de 8h30 à 12h

Utiliser votre compte ameli
sur ameli.fr ou sur l’application

Contacter le 3646
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Permanences assurées par
un conseiller clientèle de la CPAM

*18 rue de la Mairie, 95330 Domont

FAITES 
BROYER VOS 
BRANCHAGES
Les Domontois pourront, 
à partir du 3 février 2024, 
apporter leurs branchages 
à la mini déchetterie située aux Services 
Techniques. Ils seront ensuite broyés 
par les agents de la Ville. Vous pourrez, 
si vous le souhaitez, récupérer ainsi un 
sac de broyat sous un délai d'un mois. 
Les agents prendront vos coordonnées et 
vous rappelleront quand votre sac sera 
prêt. Ce dispositif est mis en place avec 
le Sigidurs.


